

## CLUBES

# El Granada CF ficha a Winamax como patrocinador principal en su regreso a Primera

El club andaluz ha confiado a un operador de póker online el patrocinio frontal de la camiseta para la temporada 2019-2020.

---

Palco23

15 ago 2019 - 19:17

El Granada CF encuentra patrocinador principal para la temporada 2019-2020. El club andaluz, que durante la próxima campaña militará en Primera División, ha firmado un acuerdo con Winamax por el que el operador de póker online lucirá su logotipo en el frontal de la camiseta de juego del primer equipo y del Recreativo Granada. Los términos económicos del acuerdo no han sido desvelados.

Como parte del contrato, a lo largo del año Winamax repartirá premios en forma de entradas VIP para los partidos y camisetas del equipo en sus torneos de póker en línea. Además, la afición también tendrá la oportunidad de conocer a los jugadores en alguno de los eventos que organizará durante la temporada.

Alexandre Roos, director general de Winamax, ha comentado que “compartimos plenamente los valores familiares y el espíritu de lucha del Granada CF”. Por su parte, John Jiang, presidente del Granada CF, ha agradecido “profundamente el apoyo que nos ha brindado Winamax en nuestra vuelta a Primera División; desde el club estamos muy contentos de poder contar con un patrocinador principal de alto nivel y juntos estaremos en la lucha esta temporada”.